
Siracusa.  Asili  nido
comunali,  Vinci:  “si  deve
garantire  la  regolare
riapertura”
La  consigliere  comunale  di  Siracusa,  Cetty  Vinci,  ha
presentato un’interrogazione per sapere se rispondono a verità
le notizie riguardo la mancata regolare apertura degli asili
nido nel prossimo mese di settembre.
“In una fase storica in cui, giustamente, viene evidenziata la
necessità di sostenere la famiglia e la natalità – rileva
Cetty Vinci – è incredibile come il Comune di Siracusa, che
pure ha fruito negli ultimi anni di ingenti finanziamenti
statali proprio per incrementare l’attività degli asili nido,
non riesca a garantire la regolare apertura di tali strutture.
Le famiglie devono poter programmare per tempo – conclude la
Vinci  –  ed  è  indispensabile  che  gli  asili  nido  pubblici
rispettino quindi i tempi di apertura previsti non solo dalle
normative nazionali e regionali ma anche dal buonsenso, che
impedisce di considerare i bambini come “pacchi” che possono
essere spostati nel corso dell’anno da una struttura educativa
all’altra”.
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